



## Sobhita Dhulipala, Bintang Film 'Monkey Man' Melangkah dengan Jalan yang Mencengangkan Menuju Hollywood

### Description

Sobhita Dhulipala: Bintang Bollywood yang Menembus Hollywood Tanpa Batas Karir

Sejak dirilisnya film "Monkey Man" yang diproduksi oleh Jordan Peele di mana Sobhita Dhulipala bermain bersama Dev Patel, banyak penonton dunia tertarik padanya. Sobhita memandang dirinya sebagai outsider di berbagai tempat, termasuk Bollywood dan Hollywood, karena latar belakangnya yang berbeda dari mayoritas.

Pengalaman Sebagai Outsider di Hollywood

Meskipun dirinya sering merasa bersinggungan dengan karakter ciri khas outsider, Sobhita bangga bisa memainkan peran-peran yang kompleks dan menantang. Bagi dia, membangun karir dari karakter yang tidak mudah dikategorikan adalah sebuah kehormatan.

Perjalanan Karir dari Bollywood ke Hollywood

Sobhita mulai terjun ke dunia hiburan setelah memenangkan kontes Miss Earth India pada tahun 2013. Setelah sukses di Bollywood dan Tollywood, dia mendapatkan peran penting dalam serial "Made in Heaven", yang kemudian membawanya ke Hollywood untuk bermain di "Monkey Man."

Gaya dan Penampilan

Sobhita tidak hanya berani dalam memilih peran-peran yang menantang, tetapi juga dalam gaya busananya. Dia lebih memilih desainer dan gaya tradisional India untuk tampil di acara-acara besar, seperti yang terlihat saat dia mengenakan busana desainer Amit Aggarwal di premier "Monkey Man."

Pilihan Gaya Rambut dan Pengaruhnya

Sobhita juga tidak takut merubah penampilan dengan menekankan rambut keriting alaminya, yang seringkali dianggap berbeda di India yang cenderung menginginkan keseragaman penampilan. Pilihan-pilihan gaya dan penampilannya pun sering kali dikenal sebagai pilihan yang unik dan berani.

Pandangan ke Masa Depan Karir

Saat ini, Sobhita memilih untuk fokus pada film-film aksi atau sci-fi di masa depan, dan ingin lebih banyak terlibat dalam aksi pada film-film berikutnya. Dia juga berharap bisa memiliki lebih banyak dialog dalam peran-peran yang akan datang sebagai tantangan baru dalam karir aktingnya yang terus berkembang.

## Ringkasan

Sobhita Dhulipala menganggap dirinya sebagai seorang outsider – di mana pun dia berada. Mulai dari tumbuh di negara bagian Andhra Pradesh di India selatan, sampai menjadi bintang film di Hollywood dalam “Monkey Man.” Bagaimana perjuangan dan keberanian Sobhita sebagai seorang outsider menciptakan keunikan dalam karirnya? Apakah Anda juga merasa menjadi outsider di suatu tempat? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark